



Dans l'optique d'avoir une idée de la tendance des préparations de ses représentants en compétition africaine, le comité de normalisation a donc décidé de convoqué ce jour à la Fécafoot, le champion du Cameroun en titre, Eding fc de la Lekié, et le vainqueur de la coupe du Cameroun, à savoir New-Stars de Douala.

Qualifiés pour les tours pré-préliminaires de la ligue des champions africaine (Eding fc de la Lekié), et de la coupe de confédération (New-stars de Douala), les autorités du football camerounais veulent se rassurer, et mettre aux petits soins ses représentants hôtes. Ceci, pour éviter de se retrouver dans les résultats négatifs, comme ceux de l'année dernière, dont on a perdu des places au classement des meilleures nations de football à l'indice de la confédération africaine de football.

Suite à cette convocation, un membre du comité de normalisation s'explique en disant, « cette rencontre en moins trois semaines de l'entrée en scène de nos ambassadeurs, permettra de connaître leur niveau de préparation, et savoir aussi les difficultés qu'ils rencontrent. C'est aussi pour nous l'occasion de les rassurer notre soutien, et les encourager à réussir au moins l'entrée en scène».

Il va falloir ainsi à Eding fc de la Lekié, de relever le défis devant Plateau United du Nigéria, et New-Stars de Douala face à Niefang fc de la Guinée Equatoriale, pour qu'on puisse retrouver

des points perdus au classement africain.